

FRANCE – Le Conseil régional d'Ile-de-France a adopté une délibération anti-OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/10/2004

Le 28 octobre, le Conseil régional d'Ile-de-France a adopté une délibération marquant l'opposition aux cultures d'OGM en plein champ. Le texte a été adopté par les élus de gauche après que les élus UMP, UDF et FN aient quitté la salle suite au rejet d'une motion de renvoi. Ce texte rappelle les incertitudes concernant l'innocuité des OGM et la réticence des citoyens. La Région soutiendra les élus dans leurs actions et incitera les restaurations collectives à exclure les OGM. Les élus vont également mandater Jean-Paul Huchon (PS) pour adhérer au "Réseau des régions européennes libres d'OGM" qui comprend actuellement, deux régions françaises : l'Aquitaine et le Limousin.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-le-conseil-regional-dile-de-france-a-adopte-une-deliberation-anti-ogm/